
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2022年度 第１回 藤沢市立片瀬小学校 学校運営協議会会議録 
 

                       開催日時  2022年  5 月 20日（金）10時～ 

                場 所   片瀬小学校 図工室          

               

出

席

委

員 

岩田 和美（会長・片瀬地区青少年支援フォーラム会長） 

村上 孝行（副会長・片瀬小学校校長） 

横田 淳一（片瀬市民センター長） 

大平 幸子（片瀬公民館職員） 

西永 雄二（前片瀬中学校 PTA代表） 

松本 眞理子（片瀬地区主任児童委員） 

林  直樹（東京都片瀬学園長） 

石渡 裕司（元小学校長） 

杉下 由輝（片瀬こま保存会事務局長） 

廣瀬 夏子（片瀬小学校総括教諭） 

森谷 雅子（片瀬小学校教頭） 

        以上１１名出席（１名欠席） 

次

第 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.議題（１）令和４年度学校運営方針について 

    （２）藤沢市立片瀬小学校運営協議会傍聴のご案内について 

（３）今年度の取り組みについて 

    （４）その他 

４.授業参観  

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊３．（１）について 

・村上副会長…昨年度第５回に提案の通り。 

・西永委員 …良いと思うのだが、もう少し整備したい気持ちがある。児童１人

１人多様なので、ひとつに束ねて目標という時代ではないと考え

る。先生の行動目標なのか子どもの視点からなのか、また何を目

的としどのような施策をとるのかを整備していきたい。議論しな

がら整理していけるとよい。 

・村上副会長…学校運営目標は先生に向けてのもの。子どもたちには朝会などの

機会に話している。こちらからの押しつけではなく、子どもたち 

       から自然に話題にあげてくれるようになると嬉しい。目標は同じ 

       である必要はないが、年ごとに変えるものでもない。なるべく学

校を見てもらい、話し合っていくことができればよい。 

・石渡委員 …学校運営方針は担任がどう生かしていくのかが大事。１年間かけ

てできる範囲で取り組むもの。 

・横田委員 …子どもの声を聞く＝寄り添い支えること。子どもが自分の意見を 

伝え、それにより共感できることがえがおに結びついていくので

はないか。 



・岩田会長 …授業中座っていられない子やそのほか担任１人が見ていかなくて

はならないのは大変。そこに地域の者やいろいろな大人と関わっ

ていくことが大事。親にもゆとりが必要。子どもたちに笑顔を求

めすぎているのだろうか。でも、最終的にみんながえがおになれ

ればよいと思う。これからも議論を続けていきましょう。 

        

＊３．（２）について 

・村上副会長…次回から傍聴を呼びかけてもよい状況になってきた。 

・廣瀬委員 …傍聴人も授業参観はできるのか。 

・村上副会長…可能と考える。 

・杉下委員 …何かあった場合には臨機応変な対応ができるようにしておくとよ

い。 

・村上副会長…「会長が非公開と判断した場合は」のような一文を加えることと

する。 

 

＊３．（３）について 

・村上副会長…今年度の PC支援は今のところ１年と４年をお願いしたい。 

・岩田会長 …同じ人に負担がかからないように人材を広げたいと考える。 

・西永委員 …昨年度は個人交渉で依頼をした。 

・岩田会長 …多くの人に取り組みを知ってほしい。 

・事務局  …運営協議会は、理念や考え方を共有することがメイン。続けてい

く中で問題が出てきたときのために、例えば事務局を置いたりす

るのか、今年度検討していく方向にある。 

・松本委員 …ひだまり教室については１５名希望してきた（３年生以上の片瀬 

       小児童）。事務局は市民センター。学校との連携が必要なことも 

       あるのでお願いしたい。 

・村上副会長…児童の見守りなどは支援フォーラムにお願いしている。地域教材 

       については今年度も漁港見学を考えている。数年前まではヨット 

       体験をしていたので復活できるとよい。情報提供をお願いした

い。また、体力測定は、スポーツの会に相談している。 

 

＊３．（４）について 

・村上副会長…創立１５０周年に向けて、有志や同窓会が考え始めているもよう。 

・西永委員 …片瀬中運営協議会とは互いに情報提供するのがよいと考える。 

・村上副会長…議題に入れる。 

・杉下委員 …GWはカレンダー通りの課業だった。他市のように前後で調整がで

きるとよい。 

・石渡委員 …開かれた学校を目ざすとき、校内の安全を守ることに必ず気をつ

けなければならない。 

・林 委員 …学校に関わるメンバーには限りがあるので本当に必要なところを 

       マネジメントする必要があるのではないか。 

・松本委員 …青少協や民生委員に運営協議会のことをこれからも話していく。 

       ここ数年コロナの影響か、情報が入らなくなっている。手伝いた

いけれど来られない人もいる。 

・大平委員 …公民館では夏に向けて事業を行っていく。地域で子どもたちと関



わりながら支援していきたい。 

・廣瀬委員 …人不足の中、より豊かな学びを求められている。やることが増え

ていくのは違うと思うので、できる人ができることをやれる範囲 

       で無理なくしていくことがのぞましい。 

・事務局  …無理をしていると続かない。正解が無いので、皆で意見を出しな

がら進めていかれるとよい。 

 

４．について 

・村上副会長…時間のゆるす方は教室を見ていただき、解散とする。 

 

 

 

 
 

次回開催予定  2022年 7月 6日（水）10時～ 

                          場 所     片瀬小学校 図工室        


